



千日紅

花言葉は
「安全」

第14号

平成30年3月9日

発行：入谷小学校

文責：主幹教諭 小野寺孝夫

消防署長さんより修了証を一人一人授与されました

後輩たちに
しっかり引き継ぎます
2018.3.6

火の用心

火遊びはしません

団長に続いて「誓いの言葉」の復唱



署長さんからのお話

3月6日(火)の朝、業前の時間に6年生に「入谷っ子少年消防クラブ」修了証授与式が行われました。今年度から発足した少年消防クラブでは、規律訓練や救急法講習会などを行い、子どもたちの防災意識を高める活動ができました。式では南三陸消防署の吉田一元署長より6年生一人一人に修了証が手渡された後、活動に関するお話をいただきました。中学校に入学してからの防災活動への参加と活躍を期待する内容でした。在校生には、これからも先輩たちに負けない活動をするよう激励の言葉が話されました。

春が近づいてきました
『火災予防運動が過ぎても』



春の
全国火災
予防運動
3月1日～3月7日



3月1日～7日までは「春の火災予防運動」の期間でした。日に日に1日の気温も高くなってきましたが、まだまだ乾燥した気候は続きます。風が吹く日が多くなると山火事をはじめ火の元に注意しなければならない時期となります。火災予防運動期間だけでなく、普段からの注意を子どもたちとご家庭で話していただければと思います。消防署長さんの話にも最近の事例に『家の敷地内で火をつけた後にその場を離れ、火事になった。』ことが話されました。一人一人の防火意識が大切です。

気仙沼・本吉
広域消防HPから

- 1 火遊びは絶対にやらない
- 2 避難するときの会い言葉
(わきないうけなし ひやべらなし もどらなし)
- 3 イタズラ電話をかけない

上記の3つは気仙沼・本吉広域消防ホームページの「きっずコーナー」にあるお願いです。ご家庭でも話題にして、話しあってみてはどうでしょう。